
1분기 시설 운영위원회 회의록

○ 일시 : 3월 11일(월) 11:00

○ 장소 : 차 오 름



1분기 시설 운영위원회 회의록1분기 시설 운영위원회 회의록

일    시 3. 11(월) 11:00 장    소 차 오 름

참석현황
이원근, 장선미, 이춘원, 나병호, 김학영 

최민아, 황인성, 박지영, 박항규(총 9명)
기 록 자 심은영(총무팀장)

운영위원

구성현황

전문가 대표 : 이원근                 ○ 지역주민 대표 : 나병호

○ 보호자 대표 : 장선미                 ○ 공익단체 : 김학영

○ 후원자 대표 : 이춘원                 ○ 공무원 : 최민아

○ 시설장 : 황인성                      ○ 이용인 대표 : 박항규

○ 시설종사자 대표 : 박지영            

회의안건

1. 1분기 사업 실적 및 후원금(품) 보고

2. 2018년 세입세출 결산 보고

3. 2분기 사업 계획 토의

- 회 의 내 용 -

■ 성원보고 ■

❍이원근 위원장 : 1분기 시설 운영위원회 정기회의를 진행하도록 하겠습니다. 박지영 위원님은 

성원보고 해주시길 바랍니다. 

❍박지영 위원 : 차오름 운영위원 9명중 9명이 전원 참석하였으므로 1분기 시설 운영위원회 정기회의

가 성원되었음을 보고 드립니다. 

❍이원근 위원장 : 바쁘신 와중에도 참석해 주신 운영위원님들께 감사드립니다. 

가정과 사업장이 더욱 건승하시를 바라겠습니다.

박지영 위원님께서는 제 1호 안건부터 자료를 보시면서 보고해 주시기 바랍니다.

□ 제 1호 안건 : 1분기 사업 실적 및 후원금품 보고 

❍박지영 위원 : (배포한 자료를 토대로 설명하다) 제 1호 안건인 1분기 사업 실적 및 후원금품 보고

드리겠습니다. 1분기 매출현황은 1월 52,373,730원 2월 40,548,663원 3월 43,000,000원 

총 135,922,393원으로 예상하고 있습니다. 1분기 회계 결산 및 후원금 내역은 자료를 참고하시기 

바랍니다. 1분기 주요 사업실적으로는 생일잔치, 간담회, 근로장애인 동아리(“사바하”“증인”영

화관람)활동, 신규 입사자 최저임금 적용제외 평가, 회계 내·외부 감사, 품질인증지원사업 선정

(경직협), 가설 건축물 축조(245㎡), 이용정원 변경(30명->40명) 등을 진행하였습니다.

❍이춘원 위원 : 생일잔치 진행시 생일선물 등 예산이 수반되므로 제가 매달 위스트에서 과자 및 초

코릿세트, 다과 등을 준비하도록 하겠습니다.

❍황인성 위원 : 위원님께서 그리해주신다면 생일잔치 서비스 질이 더욱 향상 되리라 사료됩니다.

❍나병호 위원 : 차오름에서 전기세 지출 비용 비율이 높은데 現정부가 추진하는 태양광사업 신청을 

하면 어떨까요?

❍황인성 위원 : 다방면으로 조사하였는데 자부담 50%가 필요해서 사업을 고민하고 있습니다. 한화

사회공헌팀 등 더욱 방법을 강구하도록 하겠습니다.

❍김학영 위원 : 생일잔치, 전기세 등 지출 비용을 감소시켜 근로장애인 급여 향상에 도움 되는 방

법들을 지속적으로 연구 부탁드립니다.



❍황인성 위원 : 네 알겠습니다.

□ 제 2호 안건 : 2018년 세입·세출 결산 보고 

❍박지영 위원 : 2018년 세입세출 결산을 보고 드리도록 하겠습니다. 세입으로는 보조금 1,852,647,900원 

사업수입 368,050,309원 후원금 24,250,000원 법인전입급 100,000,000원 잡수입 94,401,392원 전년도이월금 

83,318,569원 총 2,522,668,170원입니다. 세출로는 사무비 1,184,411,505원 재산조성비 1,208,602,200원

사업비 117,804,930원 예비비 177,396원 차기 이월금 11,672,139원 총 2,522,668,170원입니다. 재산조성비

가 높은 것은 개축공사 비용이 포함되어 있습니다.

❍장선미 위원 : 2019년에는 사무비 근로장애인 인건비가 상승되어 2020년에는 더욱 좋은 결산의 결과물

보기를 희망합니다.

❍최민아 위원 : 장선미 위원님 말씀처럼 지금도 불철주야 노력하시고 계시지만 무엇보다 근로장애인 급여 

상승을 위해 노력해 주시기 바랍니다.

❍황인성 위원 : 네 알겠습니다. 지속적인 위원님들의 관심과 격려 부탁드립니다.

□ 제 3호 안건 : 2분기 사업 계획 토의 

❍박지영 위원 : 2분기 사업 계획을 보고 드리도록 하겠습니다. 근로장애인 서비스 특이사항으로는 5월 1일 

근로자의날을 맞이하여 운동회, 장애인의날 기념 나들이, 아름다운동행 “YOU&I",  부서별 나들이, 동아리활

동, 건강검진 등이 있을 예정입니다.

❍이원근 위원장 : 2017년부터 남양주시전문건설협회와 진행하는 나들이(등산)를 태백산 방향으로 진행하려 

합니다. 

❍박항규 위원 : 2년 동안 그랬듯 우리 근로장애인들이 너무 좋아하고 감사하게 생각하고 있습니다.

❍황인성 위원 : 차오름도 근로장애인들이 힐링이 되고 즐거운 하루가 되도록 준비하겠습니다.

❍장선미 위원 : 근로장애인들 급여 및 복리후생 향상을 위해 더욱 더 보호자 대표로써 부탁 드리겠습니다.

❍황인성 위원 : 사명이라 생각하고 2019년에 목표를 이루도록 노력하겠습니다.

❍이원근 위원장 : 원장님 이하 직원들이 어려운 여건 환경가운데 매출향상 및 복지 서비스 향상을 위해 애

쓰시는 점 인지하고 있습니다. 근로장애들이 아쉬움을 갖지 않도록 세밀한 역할 부탁드립니다. 다른 의견이 

없으시면 차오름 1분기 시설 운영위원회 정기회의 폐회를 선언하겠습니다. 감사합니다.

 
□ 진행사진


